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さい議会だより

楽しく体を動かして冬場の運動不足を解消（ヘルスアップ in佐井 1月 14日 アルサス）「ミニ運動会 フラフープリレー」 

１２月定例会の主な内容 

☆新「教育長」の人事案を可決……………………………２～３ページ 

☆一般質問「村長に温泉開発を問う」…………………………５ページ 

☆追跡質問「村独自の奨学金制度導入するべき」……………６ページ 

☆お元気ですか「花鳥風月を楽しみ人生を豊かに過ごす」…８ページ 
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平成２８年１２月定例会は、１２月６日から８日までの３日間の会期で行われました。 

村長から、補正予算案４件、条例案７件（うち追加提案２件）、同意案１件、その他２件

の計１４件が提出され、予算条例等審査特別委員会を設けて集中審査し、すべての議案を全

会一致で原案どおり決しました。 

１２月期末手当（支給率 1.575⇒1.625） 

議 長 ３６２，２４２円 ⇒ ３７３，７４２円 

副議長 ３０１，６４４円 ⇒ ３１１，２２０円 

議 員 ２８８，１７８円 ⇒ ２９７，３２７円 

※議会では、平成 17 年度から期末手当支給額から５％を削

減しています。 

一般会計補正予算

29

19

一 般 会 計
補 正 前 補 正 額 計

２７億８５１５万円 ２３６０万円 ２８億８７５万円

■臨時福祉給付金に対応するシステムの改修に要する委託料・・・・・114 万円

■庁内のﾈｯﾄﾜｰｸｼｽﾃﾑを県のｾｷｭﾘﾃｨｸﾗｳﾄﾞへ接続するための委託料・・・1270 万円

■臨時福祉給付金・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 1050 万円

平成28 年度の村民税が非課税となっている方に対し、２年半分を一括して支給

1 万 5,000 円×700 名分＝1050 万円

■保育所入所児童と０歳児の増加による指定管理者への委託料 ・・・４９６万円

■8 月末の大雨時の増水による土砂除去用重機借上料（2 か所）・・・・６６万円

※オチコ沢（古佐井頭首工
とうしゅこう

付近）とロクベイ沢（古佐井山浄水場入口付近）

会 計 補 正 前 補 正 額 計

簡易水道事業 ７６５３万円 △１８４万円 ７４６９万円

下 水 道 事 業 １億９００２万円 ７万円 １億９００９万円

介護保険事業 ３億５３２７万円 ２９万円 ３億５３５６万円

臨時福祉給付金

祐川 俊樹さん

（古佐井）

特　別　会　計
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一般会計補正予算
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一 般 会 計
補 正 前 補 正 額 計

２７億８５１５万円 ２３６０万円 ２８億８７５万円

■臨時福祉給付金に対応するシステムの改修に要する委託料・・・・・114 万円

■庁内のﾈｯﾄﾜｰｸｼｽﾃﾑを県のｾｷｭﾘﾃｨｸﾗｳﾄﾞへ接続するための委託料・・・1270 万円

■臨時福祉給付金・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 1050 万円

平成28 年度の村民税が非課税となっている方に対し、２年半分を一括して支給

1 万 5,000 円×700 名分＝1050 万円

■保育所入所児童と０歳児の増加による指定管理者への委託料 ・・・４９６万円

■8 月末の大雨時の増水による土砂除去用重機借上料（2 か所）・・・・６６万円

※オチコ沢（古佐井頭首工
とうしゅこう

付近）とロクベイ沢（古佐井山浄水場入口付近）

会 計 補 正 前 補 正 額 計

簡易水道事業 ７６５３万円 △１８４万円 ７４６９万円

下 水 道 事 業 １億９００２万円 ７万円 １億９００９万円

介護保険事業 ３億５３２７万円 ２９万円 ３億５３５６万円

臨時福祉給付金

祐川 俊樹さん

（古佐井）

特　別　会　計
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高齢者の交通手段に対策を

冬場でも自宅まで迎えに来てくれると高齢者は出かけやすい 

むつ市、大間町、東通村、風間浦村、佐井村の５市町村で構成され、互いに連携・協力をすることに

より、圏域全体の活性化を図ることを目的としています。 

 平成２７年１０月５日に協定を締結し、「定住」のための暮らしに必要な対策や、「自立」のための経

済基礎や地域の誇りを培い、全体として魅力あふれる地域を形成して行くことを目的としています。 

過疎地・福祉有償運送は、事

業主体は村で、社会福祉協議

会が実施主体です。協議会で

予約受付や配車などを行い、

通院や買い物のほか、最寄り

のバス停までの送迎など地

域住民の足となっています。

◆過疎地・福祉有償運送

過疎地運送利用者

福祉運送利用者

５８９人 

３４人 

◆運転協力者登録者数

一般住民       ２人 

社会福祉協議会   １０人 

※平成２８年８月現在 

総
括
審
査
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田中岩男議員 

「一般質問とは」・・・？

議員が役場の仕事について、村長の考えや意見を求め、事柄をただ

したり、議員や村民の意見を述べることをいいます。 

現行政策の見直し、新規政策を提言する議員の重要な活動です。 

営業当時は村内外からたくさんの入浴客が訪れた旧千金温泉（原田） 

　 さい議会だより176号
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返済不要の奨学金で進学を目指す学生の後押しを 

村独自の支援策で学生に希望を

◆追跡質問では、過去に質問した件はその後どうなったのか経過を問います。 

２８年６月定例会で質問

返済不要の奨学金制度

東京大学 赤門

追
跡
質
問
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 正副議長、事務局長研修会 １０月２７日 青森市 

 県内各町村の正副議長が参加し、山梨学院大学大学院研修科長・法学部教授の江藤俊昭

講師が「地方創生をめぐる議会の課題―住民自治の根幹としての議会を作動させる―」と

題し講演を行いました。 

 少子高齢化そして人口減少社会など激動の時期に、村議会の一員としての責務の重大さ

を改めて認識し、地方創生そして佐井村地域創生総合戦略の実現のために、年代を超えた

さまざま住民参加の下で、議会共々一丸となって取り組むことが大切であると強く感じた

有意義な研修でした。 

下北郡町村議会議員及び事務局職員合同研修会
１１月４日 むつ市 

この研修会は、下北郡の町村議会議員

と事務局職員が一堂に会し研修を行い、

相互の理解と連携を強め、地域の議会活

動の向上に資するために毎年行われて

いるものです。 

今年度は下北郡町村議会議員及び事

務局職員に加え、むつ市議会議員及び事

務局職員２１名が参加し行われました。 

大湊地方総監の中西正人氏を講師に

迎え、「防衛講和」と題し、現在の自衛

隊の国内外の活動状況や国外状勢など

について講演が行われました。 

東京佐井同郷会 １１月１９日 東京都 

出席者は６０名程でありましたが、 

開演前に販売された漁協加工品もあっ

という間に完売しました。 

年に一度の再開で、懐かしさに歓声

が起き、賑やかにそして和やかに楽し

い時間が過ぎていきました。 

議会代表参加議員：宮川尚 
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元気︕ で働く 

上山 正さん（満８８歳） 川目 

「規則正しい生活と昼寝が健康の秘訣」

お年寄りを紹介 
81
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雪かきも運動の一つ 

さい議会だより176号 　⑧

お元気ですか！


